

C&A spendet 2.000 Euro für Kitas in Henstedt-Ulzburg

07.12.2016 10:26



Das Modegeschäft C&A hat auch in diesem Jahr wieder für die Kindertagesstätten in Henstedt-Ulzburg gespendet. Der Leiter der C&A-Filiale im City Center Ulzburg (CCU), Lars Sörensen übergab Anfang der

Woche Bürgermeister Stefan Bauer sowie der Leiterin der Kita Bürgerhaus, Ute Hartmann und der Leiterin der Kita Kranichstein, Britta Ruhstein einen Scheck in Höhe von 2.000 Euro. Unter dem Motto „Werken mit Kindern“ werden für die beiden Kindertagesstätten Geräte angeschafft, mit denen auch die Kleinen erste Erfahrungen im Handwerken machen können.

Die Kinder der Kita Bürgerhaus freuen sich schon auf ihre neuen Werkzeuge. Von dem Geld werden neun Werkzeugkoffer, mehrere kleine Bohrmaschinen sowie kindgerechtes Werkzeug wie Schraubendreher, Hämmer, kleine Fuchsschwänze, Feilen sowie Nägel, Schrauben und Schleifpapiere angeschafft. „Gerade die etwas größeren Kinder können so spielerisch den Umgang mit Werkzeugen erlernen und ihre motorischen Fähigkeiten schulen“, erklärt Leiterin Ute Hartmann. Die Kita Kranichstraße investiert ihren Spendenanteil in eine mobile Holzwerkstatt. Mit einer handbetriebenen Kindergarten-Bohrmaschine können die Kinder Kastanien, Äste, Brettchen, Holzleisten und vieles mehr exakt und sicher bohren. Der Antrieb erfolgt manuell, wodurch kein Strom benötigt wird.

C&A hatte zuletzt anlässlich der Eröffnung des CCU der Gemeinde Henstedt-Ulzburg eine Spende in Höhe von 2.500 Euro für ein Projekt innerhalb einer Kita zukommen lassen. Von dem Geld wurde im vergangenen Jahr eine Trennwand für die Krippenkinder der Mäusegruppe in der Kita Kranichstraße angeschafft. Die Holzwand bietet den Kindern viele Spielmöglichkeiten und den Erzieherinnen und Erziehern die Möglichkeit, einen Raum zu unterteilen.

 [C&A Spende fuer die Holzwerkstatt.pdf \(261,5 KiB\)](#)